

Retrouver cousins et cousines après de nombreuses années : quel bonheur ! Découvrir ceux qui sont nés entretemps (certains ont 20 ans !) Se prendre dans les bras, s'embrasser, ...

Oui mais, le 11 octobre prochain, où en serons-nous avec le COVID-19?

Pourrons-nous abandonner le masque, la distanciation « sociale » et nous toucher sans crainte ?

Certains événements récents permettent d'en douter. Et avec le retour des vacances ... ? Comment faire cette fête si nous n'avons pas l'esprit serein, sans mettre les plus fragiles d'entre-nous en danger ?

Attendre encore quelques semaines afin de voir l'évolution, et éventuellement reporter notre fête à plus tard ?

Mais nous sommes déjà mi-juillet : réservation et acompte de la salle à modifier, traiteur à décommander, vos agendas à gérer ...

2020 avait été choisi parce que « 20 ans après Marot 2000 » ; mais notre fête pourrait tout aussi bien se réaliser en 2021.

Alors, avec un petit pincement au cœur, je vous invite à modifier votre agenda :

rendez-vous le 10 octobre 2021, même endroit!

Beaucoup seront décus, certains soulagés ...

J'espère vous retrouver toutes et tous en bonne santé l'année prochaine ; prenez soin de vous.

En attendant, restons en contact, échangeons nos souvenirs familiaux et photos, et apprenons à mieux nous connaître via :

notre site internet

www.famillemarot.be

notre groupe privé facebook

Marot 2020

• notre adresse internet

ovidemarot@gmail.com

Jacques